
 

本山町教育委員会 議事録 
 

令和元年８月定例教育委員会          

場所：プラチナセンター 研修室        

 

（１）開会及ぶ閉会に関する事項 

開会 令和元年８月２日（金） １６時３０分 

閉会 令和元年８月２日（金） １７時２０分 

 

（２）出席者の氏名 

出席者  教育長   高橋 清人 

     教育委員  小野 雄基 

     教育委員  溝渕 有香 

教育委員  前田 侯 

教育委員  山内 美香 

 

（３）議場に出席した者の氏名 

       教育次長  右城 有紀 

研修指導員 鈴木 薫子 

 

（４）議事・報告 

 

教育長  （高橋教育長挨拶） 

ただ今より、定例会を開会します。（省略） 

本山町教育委員会会議規則第６条の規定により半数以上の参加者で会議が成立

します。本日は４名の全委員が参加していますので、本日の会議が成立しているこ

とを報告します。 

続いて、今日の議事録署名人を選任します。小野委員、溝渕委員にお願いします。

両人は同意願います。それでは続いて議事に入ります。 

 

議事内容 

１．協議 

①全国学力・学習状況調査の結果について 

  鈴木指導員 結果の提供が昨年より 1 ヶ月早くなり、2 学期よりこの結果を基に各学校は

学習に活かしていくこととしている。 

        小学校においては、県平均、全国平均よりいい結果となっているが、思考力

を問う問題に弱い傾向がある。 

        中学校においては、数学が県、全国平均より高い。英語の話すことについて

は、ＡＬＴの活用を図りながら、慣れることへの取組が必要であると、学校で

協議もしている。（資料を基に詳しく説明） 

  小野委員  英語において、書かれた内容に対して、自分の考えを記述するような問題は

昔無かった。難しくなっている。 

  前田委員  子どもたちは、良く頑張っていると感じる。 

 

 ②教職員研修会アンケート結果について 

  鈴木指導員 アンケート回答者 51 名。参加者 67 名。中部教育事務所や県外からの参加者

もいた。肯定回答が 100％。その内強い肯定が 53％ととても高い。 

        「今後どのように生かしていきたいですか」の項目についても、多くの先生

方が積極的に目標を記入している。 

       （アンケート集計結果を基に説明） 

 

 



 

 

  小野委員  後の懇親会においても、先生方が講師を交えて意見交換を行っており、あの

ような席も有意義である。 

 

 ③令和元年度四国地区市町村教育委員会協議会について 

  髙橋教育長 四国地区市町村教育委員会協議会が本年度高知県オオーテピア高知図書館

を会場に、11 月 19 日開催される。委員の参加をお願いする。参加報告が 9 月

末なので次回に参加の有無をお願いする。 

 

 ２．議題 

 ①教科用図書の採択について 

  髙橋教育長 教科用図書の採択についてを議題とします。鈴木指導員は退席されます。 

  右城次長  令和 2 年度以降使用する小学校教科用図書と中学校用図書について、7 月 24

日調査委員会を実施。中学校については昨年度新たな検定図書がなく前回の採

択図書の内容となっています。 

小学校の令和 2 年度以降の教科用図書については、調査委員会によって別紙

のとおり提案されていますので説明いたします。 

        （調査方針、調査委員の報告書等資料を基に説明。） 

  髙橋教育長 次年度の教科用図書について、調査委員会より報告されています第 2 号様式

に記載されている図書を採択することに意義はありませんか。 

  全教育委員 異議なし。 

  髙橋教育長 異議なしですので、この結果を嶺北の教科用図書採択協議会へ報告します。 

 

 ３．その他 

  髙橋教育長 ICT 支援員の確保・採用について報告。8 月より週 3 日勤務となる。 

  右城次長  8 月より勤務される新しい ALT の紹介。 

        夜間中学校の開催について プラチナセンターにおいて 9 月 13 日実施。委

員の皆さんもぜひ参加をお願いします。 

 

 

 

髙橋教育長 その他、何かありませんか。無いようですので、以上をもって本日の教育委

員会を閉会します。 

        次回の委員会は、9 月 6 日 16 時 30 分からとします。 

        ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 


